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Crise no PMDB?

Geovah colocou Cargo à

Disposição
No transcorrer da

semana o P:MDB realizou
uma reunião, para definir
algunspontos nebulosos
do partido. O que deveria'
ser uma reunião de

'consenso, serviu para
alguns atear mais lenha
na fogueira. O 'Prefeito
LuizHenrique daSilveira
ficou chateado com o

rumo da conversa. O
Presidente do Diretório

Municipal, depois de

muita exaltação colocou o

cargo' à disposição do

partido.
t

O Vice-Prefeito José

Henrique Loyola, que é
membro da Sociedade
Corpo de Bombeiros
Voluntários de Joinville,
rapidamente conseguiu

, apagar o fogo e evitoumais.
desavenças.

Mais informações
políticas nas páginas

internas
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Membros do PFL Voam

para o .Ninho 'dos Tucanos
-

Liderados por Edgard
Nelson Meister, atual
Secretário de

,

Desenvolvimento Re

gional de Joinville, um
grupo de integrantes do'
PFL está saindo do

partido, e filiando-se no

PSDB.

Este, deverá perder
alguns vereadores como
João ROSà, Luiz Bini,
José Vilson, entre outras,'
lideranças do partido.

A crise no PFL começou
no ano passado' com a

intervenção que afastou
, este grupo, que desejava
na época uma coligação
com o PMDB.; O
Vereador Odir Nunes,
ainda no PFL, 'está na

Secretaria Distri tal de
Pirabeiraba ' e

inicialmente não
pretende filiar-se no

PSDB.
O seu caminho poderá

ser o PMDB.

Dia 12 de Setembro
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HH JoiDville, 22 de àgqttc) de 1997 .

Polícia Federal prende. Quadrilha que agia no Porto de São Francisco do S:ul
o Delegado Milton Bairros da Rosa; placas LXU-3591. de Joinville, e IDD-3094, do Sul" sendo queamercadoriajáhaviapassado

Delegado de Policia Federal em Joinville, deMantenegro!RS, num posto de combustíveis pelo desembaraçoaduaDeiro.
'.

distribuiu nota à imprensa, .explicando a nas proximidades da Polícia Rodoviária Fe- Considerando já existir registro do furto na

operação que resultou na detenção de uma deralde.ltajaí, onde osmotoristas- contratados Delegacia de PolíciaCivil ºe São Francisco do

quadrilha que estava desviando mercadorias através de Central de Fretes - aguardavam o S� e afastada a hipótese de.contrabando ou

originárias do Porto de São Francisco do Sul
.

recebimento de notas fiscais para ultrapassar deseaminbo, foicontactado aquele 6�0. bem

Agindo na rota São FranciscolJoinvillelSão .. a fiscalizaçãoCom o poliester. . como a agênciamarítimaWiIport. responsável
No HotelPinheirão, situado na BR-376, em ·peJameFcadoria. sendo ocaso repassado para aJosé dos PinhaislBlumenau, furtaram
São José dosPinháisIPR, foram apreendidos PolíciaC� a quem entregues os detidos e osmercadorias que seriam utilizadas nas
os caminhões Mercedes Benz placas LWT- materiais eveículos apreendidos. .

indústrias de tecelagem e oriundas daMalásia
2327 (cavalomecânico)e LX.T-4638 (carreta)
e o Scania pJacasAEM-7717 (cavalo) eADT-
9038 (carreta), com os conteiners números.
MAEU606840-6 eMAEU731918-3, ambos
vazios, sendo detidos os motoristas Luis

OSório e José Mendes.
Em Joinville, foram detidas as seguintes

pessoas: AntonioPedroVanderiinoPacheco,
proprietário do MercedesBenz apreendido em
São José dos Pinhais, Luis César GarCia,
proprietário da residência onde foram

temporariamente armazenadas.asmercadorias,
bem como os estivadores Evandro da Silva,

. Edson Gomes da Silva, Jorge Luis Gomes
da Silva, Fabeily AIdren Passos daSilva e

ComtantinnAdamis, todos residentes em São

Francisco do Sul. .

Durante estamadrugada, os policiais federais
verificaram que se tratava de conteiners.

. furtados do interiordo Porto de São Francisco

Voltolini cobra andamento de.Obras nas Rodovias

- NOTA
1) No decorrer de investigações sobre a

·

atuação de quadrilha de contrabandistas que
atuam no Porto de São Francisco do Sul, a
Polícia Federal descobriu na noite de 06/08/

97, .

um endereço em Joinville (Rua Tuiuti,
3910 - Aventureírojonde haviam sido

armazenadas mercadorias retiradas de um

conteiner oriundo da Malásia e destinado a

tecelagem desta região.
.

Os policiais federais constataram que dois

caminhõeshaviam seguido com a carga de fios

de poliester em direção aBlumenau, enquanto
os conteiners estavam sendo deslocados para
o Porto de Paranaguá.
Em diligências que se estenderam às unida

des da PoI. Federal em ltajaí e Curitiba, fo
ram apreendidos os caminhõesMercedes.Benz

As causas das paralisações de obras de

pavimentação e recuperação de rodovias
.

estaduais. Estaé aprincipal indagação doDep.
Eni Voltolini, líder do ppa, juntamente com
os demais.' integrantes da bancada

suprapartidária das regiões Norte eNordeste.
Questionam o Governo Estadual; através de

.

um pedido de informações sobre o estágio de
obras de recuperação de rodovias. Há trechos
de rodovias precisando de reparos, outras fo
ram paralisadas e outras nem começaram.
I

De acordo com Voholini, é questionado,
também, se há previsão de licitação para o

asfaltamento do acesso a ltapoá. Os deputados
querem saber da situação real das, seguintes

· rodovias: SC-30l,Joinville/CarilpoAlegre. O
deputado lembra 'que a enchente de 95

danificou a rodovia, causou queda de

barreiras, destnbuiu a ponte sobre o Rio da

Prata, em Pirabeiraba, que foi refeita, mas a

rodovia Dona Francisca não foi recuperada,
principalmente o trecho de. subida da serra.

"Há trechos que ainda oferecem riscos, e

passados dois anos daquela catástrofe, pouco
foi feito pelo Governo do Estado", comentou
Voltolini. Quanto a SC-4l4, que ligará

.

Joinville a Guaramirim, esta'estrada nunca
·

saiu do papel e seria uma ligação vital para
I

.

. desenvolver a área rural por onde ela está

traçada para passar, bem como desafogaria o
tráfego na BR-10 1. O asfaltamento -do acesso
a Barra do Suljá causa desesperanças naquela
comunidade. Foram tantas solenidades de

. .

anúncios de obras, assinadas de ordens de
serviço e nenhum trecho foi concluídoaté hoje.
o mesmo ocorre com a rodovia que ligará
Barra velha com São João Itaperiú e

posteriormente a Massaranduba,
"Os representantes do governo, fazem

discursos, anuciaminícios das obras, mas de
concreto nada ocorre", condena. Os deputados
que subscrevem o documento, também indagam
sobre a situação da SC-302, Caçador/Porto
União e da SC-477 - PaparnduvaIDoutor
Pedrinho.

.

Os Deputados Eni Voltolini, Udo Wagner,
Jaime Mantelli, Adelor Vieira, Luiz Roberto
Herbst, Carlito Merss, Onofre Agostini, Reno
Caramori, Sérgio Silva e Ivo Konell querem
saber o estágio em que se encontram as obras

prometidas e anunciadas, o que foi iniciado, o
que foi concluído, previsão de retomadas das
obras paradas e o cronograma de conclusão.

Voltolini insite CQJD o asfaltamento para
Itapoé, que chegou a ser incluído no projeto de
financiamento do BID e depois .retirado e teve

.

seu traçado questionado pelo Tribunal de
.

2) A Delegacia da. Polícia Federal em
Joinville, cumprindo mandato de Prisão

expedidopelo JuizdeDireito da la. VaraCrimi
nal desta cidade, após investigações em cidades
da região, prendeu (dia, 05/08/97) e recolheu
aoPresídio localapessoadeSiMoJoeé�
36anos.
Silvio, pertecente a uma quadrilha que age no
Estado, foi condenado a-oito anos de reclusão
pela prática de assaltos.
As 4iligências4aPolíciaFed,eral se iniciaram
após ser recebida em Florianópolis a ficha de

. Silvio, que- tentava se habilitar para trabalhar
em segurançabancária, depois de concluído um
curso de formação-de vigilante..

Milton BIlin'os dIl Rosa

Delegado dePoüCÍll Federal
Chefe da DPF-JoinviJJe/SC

Contas do Estado, numa atitude ilegal, pois o
TCE deve analisar as contas dos governos e não

.

questionar traçados de rodovias ...
"O desenvolvimento de Itapoá, que vive do

.

turismo, depende demelhores acessos para atrair
investidores", defende o Deputado Eni
Voholini.
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NOTAS.�.& FATOS)
.

Safra.em Alta·_
:.'?f:"'-'

.

Paulo, Autran, Clayton e Cleidir,
. Belchior, Ivan Lins, CeísoBlue-Boy,
Papa Winae, Titãs,J. Quest, Planet
Hemp, Inner Circle, foram alguns

.

dos shows realizados em Jô neste
ano de 97..
Outras atrações em vista. Netinho

e Ray Connif quando setembro

chegar e possivelmente Rita Lee,

Isso sem-contar com as atrações
internacionais no Festival de-Dança .

de Joinville.

Capital do Samba
Reabre
o Presidente Butiaco.Miranda deu
o toque. A partir deste sábado, 23
de agosto, o Kênia Clube Joinville
reabre suas portas e o samba rolará

prá lá de alto com o Bera no

comando da noitada.

Durante; as noites de'sábados tem
encontromarcado com o.melhor do

samba no Kêni� que começa a

encontro marcado. com o melhor do '

. samba no Kênia, que começa a

preparar-se para retomar às atividades
no carnaval de rua. .

É a escola quemais.título obteve na

história dos campeonatos
joinvilenses,

o Melhor do Samba
O .flamenguista Ney Rosa, com

certeza, é o apresentador local, que
melhor produz programa desamba na
radiofonia 10cakCHORA CAVACO,
.aos domingos das 10 às 12 horas.

Á llJ.oç�a.dá:toque, e exige .este
programa todos os dias, quem sabe

�m horário ampliado. Estas duplas
sertanejas já, encheram a paciência.
Em São Paulo, a l"M Transcontinen
talI04, apresentasó samba e-disparou
na preferência. .

É a primeira colocada, isso porque
dizem 'que �s paulistas nfQ gostam de

.amba.

Dedurando os

Bandidos . /

Numa sacada inteligente o. Delegado.
Regional, João Pessoa Machado, está
colocando em vários.pontos da cidade,

. urnas, para a população dedurar os

bandidos, opinar sobre o. sistema de.
segurança, criticar, elogiar. Todas as'

.

cartas que não precisam: ser
.

identificadas, serão lidas, com muita .

·atenção.
JPM criou o. Conselho. Regional de.

Investigações Criminais - CRIe - sob
o comando do experiente Delegado
Dirceu Silveira Júnior, para muitos o

.

sósia perfeito do. humorista Tom
Cavalcanti.

. Muitas dicas de.populares namira do
tira...

Retorno-Festivo
Depois de mais de seis meses

brigando. com a Justiça-e com os fiscais

ambientais,a Sociedade Floresta reabre
suas portas, e nesta.sexta-feira com a

"SextaOuro"..
A decisão.da-Justiça em permitir 0..

"Sexta Ouro",
A decisão da Justiça em permitir o

funcionamento do-clube, deixou o.

Presidente Jaime.Wiese com um

sorriso. prá lá de grande. O
Coordenador das festas, Galdino,
promete muitas emoções. Em
setembro (dia 7). o' clube comemora

mais um .ano .e será oferecido um

grande jantar.
, A comemoração será -dupla, "

.

A Sacada-da-Metrô
Mario César Godri, Diretor

Executivo da Metrô Night Club
engrossou aparticipação. na promoção
McDia Feliz, da Rede McDonald's

quenodia 23/08 ofereceu todaa renda
navenda de lanches às obras do 'Hos

pitalMunicipal.São José.
Metrô adquiriu.mil lanches, que.fo
ram distribuídos durante a festa dos

28 anos de' fundação. do ótimo Pop
Band, um dos melhores grupos
musicais dê se.

Mais Bela
A União. Garuvense de Estudantes

. promovendo nos dias 13/14 .de
setembro, aeleição da garota Primavera, .1
A Festa acontecerá em grande estilo. na
Degrau's Dance Club, ea expeetativa é
de reunirmais de 1.500 participantes
Antes, no dia 7 de setembro participa.
da tradicional Gincana que todos os

anos acontece durante a Semana da
·Pátria.

'Haja Farinha
Em.Barra Velha de 4 a 7 de setembro.

'a realização da la. Festa Nacional do
Pirão (FENAPIR). Shows, diversões.
bailes populares emuita comida típica
à base de farinha. O pirão tradicional
prato da cozinha brasileira, será

atração, MUito peixe no cardápio.
O coordenador do evento, Fausto.

Rocha Júnior elabora uma grande festa
que entre as atrações terá a dupla
Maurício & Mauri, irmãos menos

famosos da outra dupla de cantores

sertanejos, Chitãozinho e Xororó,
Prá IIlUi�os pirão. de leite com c�e

sertanejos, Chitãozinho & Xororó.
Prá muitos pirão de leite' com carne'

de sol, éum prato delicioso. O Prefeito
OrlandoNogarolli, acredita que a festa
vai fazer doravante, parte doroteíro de '

festas de SC, entre setembro/outubro.

Em outro galho
Neste ano, maisumamudançapolítica. .

Primeiro' foi o. Vereador Jaime Duarte
.

que trocou o PPS pelo PSnJ3. No final
.

de semana que passou, o Vereador
OsvaldoHenriqueDarú trocou o PMN.
·peloPDT.
Alegou intransigência dó Presidente

. I '

do PMNr Professor Ivo/Cordeiro. -o
partido fica dentro. de uma pasta!
embaixo do seu braço", alegou Darú

que não estava conseguindo fazer

filiações de novos membros,' nem' ter
acesso ao estatuto. do partido, para
divulgar entre os novos filiados,
Antes que a trombada pudesse ferir

.

. mais pessoas, saiu para o PDT, aqui
comandado por João Fachinni,Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



4 HH JoiDviJle, 22 de agosto de 1997

. Aaroporto.completo. e eficiente
Em màio do ano passado, a Associação Com empresas líderes em seus segmentos

Comercial e Industrialde Joinville- (ACIJ) e a proposta concreta de desenvolver

recebeu a ilustre visita do Presidente da fortemente o setor de Turismo,
Infraero, engenheiro Adyr da Silva, Dias � especialinente de negócios, Joinville
antes, dois diretores daentidadesestiveram

-

precisa readequar rapidamente sua

na Infraero, em Brasília, levando um estrutura de transportes, para oferecer,
relatório da ACIJ onde estavam além de ummoderno Cé1ltro de eventos e

relacionadas as dificuldades enfrentadas bons hotéis e restaurantes, um aeroporto
com o Aeroporto de Joinvílle, além demm completo e eficiente...
lista de possíveis soluções para o terminal A parceria entre a iniciativa privada e o

aéreo. poder público pode ser o caminho, mas é
..

Nas duas ocasiões, o Presidente da . preciso analisar a melhor maneira de se

Iníraero, sinalizoucom a possibilidade de trilhar este caminho, em nome de um

se criar uma parceria, envolvendo serviço digno para os join�.
Município, Estado, União e a iniciativa

privada, para tentar resolver o problema,já -

crônico, emm dasprincipais reivindicações
da ACIJ nos úhimos anos, juntamente com

.

a duplicação da BR;.1O1 �

Solucionando o assunto da chamada
"rodovia da morte", temos agora a

expectativa demm nova fase para o nosso

aeroporto. Com a implantação jdo OPresidentedoS�FIESC;Osvaldo
moderníssimo equipamento DVOR, até Moreira Douat, homenageou dia 04, os
então exclusividade do Aeroporto de vencedores da 14a. edição do Prêmio

Congonhas, estará
-

sanado o problema da Talento Brasileiro, instituído pelo SESI
falta de teto, que tantas vezes obrigam os Nacional e CNI. Os :dois inventos

joinvilenses, turistas e demais visitantes, a .ganbadores, desenvolvidos por

',desembarcarem em Navegantes e funcionários· da Multibrás, de
enfretarem aBR-IOI-semdúvida, uma Joinville, serão premiados com

péssima recepção para quem vêm à troféus, certificados e uma quantia
Joinville. equivalentea dez salários mínimos.
Somada a recente ampliação da área EstevãoMarina Espínola, Orestes do .

de espera do aeroporto, à instalação Amaral e Rogério Pereira criaram um
deste sofisticado equipamentos de'

processo que elimina a soldagem e
navegação nos dáa expectativa deque lixamento dos cantos· dos
existe luz no fim do túnel. '

Sabemos das dificuldades enfrentadas refrigeradores e freezers, uma

pela Infraero para praticar maiores I atividade insalubre e impossível de
investimos em seus terininais aéreos e

. ser automatizada

acreditamos quea solução para um O segundo invento foidesenvolvido
serviço eficiente, e com custosmenores,

, porEdgar Coelho.Na fabricação de
passa em parte pela proposta do refrigeradores de duas portas, existe.

engenheiroAdyr da Silva. É necessária .'
uma travessa intermediária que

.

a participação da iniciativa privada na
..

gestão do aeroporto, a exemplo do que
separa o freezerdo refrigerador, Esta

.

acontece com estações rodoviárias em

.

região é problemática por causa do

diversos Estados. acúmulo . excessivo .de condensação
Somente' com uma visão

- o que provocaa-formação de gelo.
administrativa voltada para a redução O invento premiado prevê a fixação
de custos, concorrência e qualidade-to-. da travessa no,gabinete por meio- de
tal é que se poderá 'oferecer umtermí- dois grampos elasticamente

.

.

nal aéreodigno da iepr:esentatividadede deformáveis, o que permite a redução
Joinville no contexto do País. do custo e do tempo de montagem.

Albano Schmidl- Presidente da
AssociIJção Cómercitú e

Industrial de Joinville (ACIJ).

Douat entrega Prêmio
.

Talento Brasileiro

/

"

Sistema FIE8C/SESI
lançaProgramaEsporte
Solidário em se
Osvaldo Moreira DOUát, lança du

rante almoço da diretoria da entidade,
dia 04/08, o Programa Esport-e
Solidário, um convênio entre o SESI

·

Nacional e o Ministério
Extraordinário dos Esportes. O

·

programa, no período de agosto a

dezembro deste ano, atendemmais de
1.500 crianças e adolescentes entre

· 10 e 14 anos em 15 municípios
catarinenses, com atividades

esportivas
:

e educativas, num

investimento superior a R$ 1 milhão.
"A educação peloesporte é uma das

·
formas de desenvolver a plena
cidadania", afirma 'Osvaldo Douat,
que recepcionará o superintedente
nacional do SES I, Rui Lima -do
Nascimento.
As atividades do Programa Esporte
Solidário se desenvolverão nas

unidades do SÉSI dos municípios de

'São José, Brusque, Blumenau,
_ Joinville, Lages, Chapecó, Concórdia,
Videira, São Bento do Sul, Caçador,

· Rio do Sul, Joaçaba, Itajaí, Criciuma,
e Jaraguá do Sul.
Cerca de 120 profissionais (20

professores 'de Educação Física, oito
. médicos, 15 dentistas, 15 enfermeiras,
15 assistentes sociais, 15 supervisores

· educacionais, 15 coórdenadores e ·15
·

merendeiras) e 70 estaglários
trabalharão no programa que prevê

· atividades esportivas (futsal, futebol,
vôlei, futebol suíço, handebol,
basquete, e· natação ),_ artísticas,
educativas, reforço escolar, oficinas

.
de artes, recreação e jogos de salão.

O Projeto executará, também, ações
educacionais preventivas de saúde,
com consultas para tratamento

dentário, tratamento de doenças e

exames laboratoriais, além de aulas e
palestras sobre escovação correta dos
dentes e cuidados de saúde.
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Alaor Bernardes na Vice
Presidência do BESC, fio lêvado

i·...

para outro
-

banco { de
desenvolvimento, mas, com força
duvidosa.

praça de lazer i
.. Paulo Afonso vai procurar LHS
o Título acima foi estampado na
edição de 10/08, no Diário
Catarinense. Há um certa mal
estar entre osmembros do PMDB
no Norte do Estado, pelo pouco
aproveitamento de membros do

partido em escalões superiores da
administração estadual.
Geovah Amarante, Presidente do
Diretório Municipal do Partido,
não ,consegue esconder 'sua

irritação, Celso Pereira foi
.

obrigado a trocar a Presidência da
Casan, pela' Presidência da

COHAB, uma inexpressiva
estatal, com poucos recursos para
investir no ..Setor Habitacional.

Reconhece o Governador o

Governador que a participação do
PMDB doNorte "ficou àquem do
merecimento", Muitos entendem

que a-nova equipe "Nãõ está a

altura do momento político que o

partido atravessa", mas, Paulo
Afonso disse num certo tom de

,

,irritação que o colegiado é um

conjunto de 12 secretarias e que
"está excelente",

Bombeiro Loyola
Os ensinamentos adquiridos

na Presidência da Sociedade

Corpo de Bombeiros, serviram
ao Vice-Prefeito José Henrique
carneiro Loyola, para apagar o
princip io de incê·na·io q�ue
tomou conta de uma reunião
esta semana, entre as lideranças
do PMDB.

O clima ficou tenso,
-

a ponto
do Presidente do Diretório,
Geovah Amarante, colocar o

Jogar futebol suíço e levar as crianças
, para passear não é mais problema para
'os moradores do Jardim Erancine. Uma

área de 3.786 m2 foi .\
\
tcriada na rua Janai

na. Qualidade de vi--,

da é isso.
1'/"

.. EMPRESA DE CINEMAS ARCO ÍRIS
Programação dos Cinemas de Joinville - De 22 a 28 de agosto de 97

Cine Cidade I - (ShoppingCidade das
F'lôres)

Horários: 14:00 -16:30 - 19:00 - 21 :-15 horas

FILME: ANACONDA - 14 Anos

Cine Cidade Il - (Shôpping Cidade das

Flôres)
-

Horários: 14:30 -16:45 - 19:15 - 21 :30 horas

FILME: MR. BEAN - O FILME - Livre

Cine Center l� (Shopping Center
Americanas)

Horários: 14:00: 16:00 � 19:15 - 21:15 horas '

FILME: PARA ROSEANA - Livre'

Cine Center 11- (Shopping Center
Americanas)

Horários: 15:00 - l7:00 horas

FILME: VELOCIDADEMÁXI�A II .

Horários: 19:00 - 21 :30 horas

FILME: A OUTRA FACE

"MR. BEAN - O FILME" - (Mr. Bean)
Inglaterra 1997 - Direção: Mel Smith
Com Rowan Atkison, Burt Reynolds

O hilariante personagem,

popularizado pelo comediante inglês
Rowan Atkison na televisão, chega ao
cinema. Desta vez, Mr. Bean troca a

, cinzenta Londres pelaCalifórnia, onde
arrumamuitas confusões, e causamais
impacto que uni terremoto ...

"ANACONDA" - (Anaconda) - USA 97

Com Jon Voigt, Jennifer-Lopez, Ice

Cuba e Eric Stolz,

Filme de Ação - Conta as aventuras

de 'uma expedição de pesquisadores
em busca de uma tribo na. Amazônia

e que é atacada inesperadainente por.
, "b"uma imensa co ra .

discargo à disposição, Há um

certo descontentamento' dos
vereadores do partido, pela ,

condução do processo de apoio
_

ao Prefeito Luiz Henrique, _ _

i
�

Em síntese reclamam do alto

poder de fogo do PF� no

executivo joinvilense. Como o

Vice Loyola sabe conviver en-
,

tre fogo e fumaça, sua presença'
na reunião foi providencial

.Darú I ngressa no, ,',

'PDT
Pela primeira vez o PDT terá o seu

representante na Câmara de Vereadores
de Joinville. Osvaldo Henrique Darú

eleito pelo PMN, no domingo' 17/08
filiou-se no partido Comandado pelo

, Leonel Brizola.
Saiu do PMN tecendo críticas. ao,

Presidente Ivo Cordeiro; por sei iliuito
centralizador a ponto de não permitir o
crescimento do partido, nem dar chances

para novas filiações. H�uve
desentendimento entre Darú, Dioclésio
Maia Marcos e Luiz da Luz, todos
vereadores em relação a Assessoria na

Câmara de Vereadores.
Luz nomeou um filho e .um cunhado

na Assessoria fato que gerou irritação
no Darú que desejava 'a contratação da

Professora Sani Salete Pimentel.
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No Barra News .também
Por solicitaÇão do nosso amigoAires Zaéarias�
também iremos publicar notas esportivas no

Barra News a partir desta edição. Sabemos que
o futebolmonopoliza a atenção de todo brasileiro
sendo assim, iremos escrever sobre o

desenvolvímento esportivo na região,commaior.
enfoque ao Joinville Esporte Clube, agora no

Brasileirão Série B.
.

Falaremos também das situações esportivas do
Balneário Barra do Sul. Do Brasília Futebol

Clube, seus atletas, dirigentes, do surf, enfim,
do esporte de uma forma geral, _

Parabéns Claudinha
Não poderíamos deixar de enaltecer o trabalho
dá grande'surfista barrasulense, Cláudia dos

Santos, a nossa Claudinba, que foi consagrada
nas águas do Japão. Infelizmente não pudemos

. ir a entrevista que ela concedeu no dia 31 de

julho. O nosso diretor Aires Zacarias, também
não conseguiu chegar até l� em função de outras
atividades na parte da tarde na Câmara de
Vereadores em Joinville.

.

Mas, fica daqui nossas congratulações a esta

'. esforçada surfista que aos pouco vai levando
além mares o nosso aprazível Balneário Barra
do Sul.
Obteve o título de campeã da' etapa mundial

categoria profissional/97, no Japão, com uma

premiação de USS 5 mil.

Portugal e Califórnia
C.Ja.udtnpª Sa.Ptosnão eont§nt9\l"�ª�
com este título e premiação íntemacíonal,

Quermaís.Participará de um novo desafio
em Portugal e Califórnia para mais duas

etapas internacionais.
.

Bvidentemente; com sua disposição, boa
vontade e tenacidade, vai obtermais títulos
nestes países,

.

A torcida daqui não é pouca,

Super Time
o nosso amigo Pingo, informando que no

próximo ano, formará um" timr de futsal,
para ser campeão do torneio a ser

condenado pelaPrefeitura na temporada de
.

verão.
Já descobriu. a sua arma secreta, todavia,'

não 'fui comentários.
,

o Nosso Ginásio
Com um pouquinho mais de esforço, o

· Prefeito Henrique Borges, poderá deixar o

· Ginásio de. Esportes da Boca da Barra, em
condições, de ser utilizado na próxima
temporada de verão.

'

.

A estrutura da arquibancada já estámontada
e torcemos para que até o final do ano, a

solenidade .de abertura do verão 98, seja
naquele local. quem sabe com um grande jogo
de basquete ou futsal. Shows incríveis poderão
ser realizados e, quem sabe uma festa

imperdível 00 Reveillon 98. -:
'

João Carlos abra o cofre...

Ernestão ficou .melhor
O Estádio Emestão utilizado pelo JEC

recebeu reparos, para possibilitar jogos' no
Brasileirão Série B ..Gramado, alambrados,
arquibancadas, instalações elétricas e

hidráulicas, cadeiras..vestiários, cabine de

imprensa, tudo dentro das.exigências da CBF.

o criticado Presidente Vilson Florêncio _

adiantou que investiu mais de 20 mil reais no

sistema de iluminação. ficando com uma ótima
claridade que permitirá transmissões noturna

de ótimo padrão.

Barrinha
. Yi��.r-el� na�8I!8_P!��o��jogador
Burrinha, que foi da época de ouro da

.Assocíação Atléíic3 Tupy, do Pirão.
{}el,sop.. e� f�. Um :oo�ggm.
forma, Barrinha, que na Barra do Sul é
Conhecido por Beto Nunes, estámais para

.

cartola.
A barriguinha começa a dar sinais de

·

prosperidade.

FutebolMirim
Quem sabe o Diretor -de Esportes do

Município, Amo dos Anjos, poderia
organizar umCampeonato de futebol com
equipe mirins, na faixa etária de 12 anos.

Asequipes poderiam ser formadas dentro
das, escolas, com apoio das Associações
de Pais e Professores.

.

Com certeza muitos atletas seriam
-� . ,

revelados e em convênios, poderiam ser

aproveitados em escolhinhas de Joinville.

, .

. '
\

. O Primeiro
Campeão Brasileiro
Foi o Atlético Mineiro, � ano de 1971,

justamente' contra o Botafogo, do Verus,
Borba, Pedrinho e do Aires' Zacarias.
Depoisdesta decisão o Botafogo levou 24 '

anos pára conquistar este título. Em 1995,
.: numa partida contra o Santos e com um gol

.

duvidoso.

Mas. foicmnpeão.·

TRANSTUSA
7iU1l1'pMte� .UIII

S�
1/..�4Í-e-1'e. ú
� f)/4-4-Y:J/4·

Esse Nome' Você Conhece

TRANSTUSA'
Transporte e"Iurismo

Santo Antônio

Av. Santos Dumont
Bairro Bom Retiro
Telefone: 435-3666

, SlNOICATO DOS
TRABALHADORES iM

TRANSPORTE
RODOVIÁRIO DE

J01NVIlLE

Trabal.hando em (Qvor do
Associado e seus

depándetes.

Av. Procópio GoDies, 506
Fones: 422-1447 / 412-858�
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SO ESPORTES
Sucesso no Encontro
dos Atletas de Cristo
"Não foi uma tarde qualquer para o.

esporte no domingo passado. No Ginásio

do Sesi um bóm público prestigiou um

meio tempo de basquete e outro de futsal,
reunindo Atletas de Cristo que atuam na

Região de Joinville.
A Promoção fazia parte do lo. Encontro

. Sul-Brasileiro de Atletas de Cristo,
sediado em Joinville. Para abrilhantar
ainda mais o espetáculo, a apresentação

. do Coral de Surdos da Igreja Batista
Pedras Vivas. A população colaborou com

155 quilos de alimentos não perecíveis e

bilheteria rendeu a importância de 245

reais. ,Por trás da coordenação a presença
da Associação Joinvilense de Obras

Sociais, que dividiu os valores com seis
.

entidades 10cWs.
No primeiro tempo o time da ABAJ com

alguns de, seus titulares venceu facilmente
o jogo por 43 a 21. A ABAJ formada com

Té, Magú, Luiz Felipe e Rafael, com

tranquilidade derrotou os jogadores Cao,
Marcos Paulo, Amarildo, Zé Sérgio e

Nardela. Estes porém, vencereram no

futsal por 6 a 3.

"Nã'o existe- a possibilidade de ter

cidadania sem entender o 'projeto de

DEUS para o ser humano", explicou Luiz
Felipe treinador do time da ABAJ e urn .

dos coordenador do encontro. Em todo

Brasil sãó mais de 6 mil atletas divididos
em 144 grupos, sendo que deve ter apenas
compromisso com Cristo e não há

imposição de Igreja,
Qualquer urna delas serve, "mas, o atleta
deve estar sempre com Jesus Cristo dentro

de si", explica o Pastor Anselmo

Reichardt, da Igreja Batista e que reforçou
a equipe dos Atletas, com suas jogadas e

orações para o time não sofrer uma maior

goleada.

As Estrelas Catarinenses
Gustavo Kuerten, Neco Padaratz e

Claudia Santos (Balneário Barra do Sul),
com grandes vitórias no cenário esportivo,
dignificando Santa Catarina.
-Guga com a raquete, Teco e Claudinha
com sl13S pranchas de surfNeco é o oitavo

no ranking e Claudinha acaba de 'vencer

importante torneio na Japão.
Salve, Salve, Santa e Bela Catarina.

Mapa Esportivo
A cidade de Barra Velha entrando

no mapa esportivo catarinense. Barra
Velha Esporte Clube na segunda
divisão no futebol catarinense. Os

jogadores tem um salário mínimo,
para seus custeios e não mais do que
isso. Em quatro jogos a equipe
acumulou apenas 3 pontos, não

venceu nenhuma partida e soma três

empates e uma derrota. Marcou dois,
e sofreu três gols e tem um saldo

negativo.
Para escapar do sufoco, Barra Velha
enfrenta o Tiradentes, que em

·

Joinville tem dois torcedores. O edi

tor deste jornal Aires Zacarias e o ex

prefeito de 10 inville, Luiz Gomes

(Lula). Os dois são tijucanos e com

certeza irão até Barra Velha neste

domingo, assistir a este jogo de
futebols.
O Tiradentes está em quarto lugar .

na tabela.
..

Falência dos Clubes
Criciuma, Chapecoense, Avaí, Tubarão,
Figueirense, com a corda no pescoço e

· envolvidos em muitas dívidas. Atraso no

pagamento de salários, fornecedores,
INSS, fazem parte da lista de credores e

milhares de times brasileiros.

Apesar de todas as Criticas que vem

recebendo, o Presidente do JEC, Vilson
Florêncio, está com as contas sob

controle, e as dívidas, 'são aquelas
costumeiras, sempre pagas nos prazos

· estipulados. Os jog-adores Índio e

Rennerson, contratados . junto a

Chapecoense, vivem num paraíso no

Emestão. Fugiram do fantasma da fome

e dos salários.atrasados.
Índio já deixou a sua marca no

Brasileirão Série B.

Em forma
O trabalho do preparàdor fisico do JEC
sendo elogiado pelo treinador Ricardo

barreto. Mesmo noperíodo que ficou sem
técnico,MarcoAurélio botou a rapaziada
prá correr e o resultado é este.

Joinville correndo 100%.

Futebol do Amor
o artigo abaixo é-urna colaboração

dá leitora Andrea Moreira e faz urna

comparação engraçada e bem
humoradaentrewna partida de futebol
e um relacionamento amoroso.
* Se eles marcam um encontro ...
início do jogo

'

* Se ele chega cedo...
jogo antecipado
* Se ele pega na mão dela...

. jogo inesperado
* Se ele beija e acerta na boca...
é pênalti
* Se ele beija a força...
jogo bruto \

* Se. ele tenta abraçá-la...
bola na neve
* Se ela não deixa ..
defesa espetacular
* Se os irmãos descobrem...

impedimento
* Se o melhor amigo vê...

-

juiz ladrão
* Se ospais descobrem...

fim dejogo. �

Estádio ou futuraIgreja?
. Por pouco o Estádio da Ressacada não
vira templo religioso. Por causa das
dívidas trabalhistas, O local foi, para

.

leilão. O esperto EdirMacedo, Bispo da

Igreja Universal do Remo de Deus, já
.

estava com o cofre aberto para arrematá
lo no leilão.

.

Os caciques da política, como jeitinho
brasileiro, impediram que o poderoso
Bispo fosse o novo proprietário da
Estádio da Ressacada.
Nos bastidores as conversas são muitas
e impublicáveis.

As Coreografias do Índio
o jogador Índio, do JEC, já ensaiou

algumas coreografias que pretende fazer
nos jogos em quemarcá! gols. N'o primeiro

.

já ensaiou, mas, não pode fazer de acordo,
em razão do entusiasmo de alguns colegas.
Com o JEC jogará domingo no Emestão,
contra oMoguMirim, Índio quer deixar o
seu gol e o seu show particular registrado.
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bE FLORIANÓPOLIS
A PERPLEXIDADE
A chama oposição está desnorteada.

Apesar dosdescontentes em dezenas'
de setores com a atuação do Governo,
ela não consegue emplacar um projeto,
um programa, uma'bandeira ou um

candidato que empolgue a população
, a" ponto de concorrer com o já
candidato.Fernando Henrique. ,

É que é fácil criticar e difícil'
apresentar soluções que- não causem

também reações contrárias. Pensando
então apenas em colher, os votos dos

descontentes, sem apresentar
sugestões, o quadro político vai
terminar com apenas dois candidatos '

'

à Presidência da República: Fernando
Henrique e Enéas.

IMPRESSANDO
IMPRENSA,
Cada vez mais se toma importante o

papel da imprensa nestes tempos de

globalização.
,

, A imprensa brasileira ainda está na

pré:história,dãi1oticr�se concentrando'-
-

em denúncias e desastres, escolhendo

bodes expiatórios e gastando muito,

papel em torno das mesmas pessoas e

assuntos.

O País precisa de uma imprensamais
construtiva, que divulgue mais os

'temas que levantem o astral do

cidadão, que saiba servir como meio

de educação da comunidade, que

aprensa a' tratar de' lazer sem

necessariamente apresentarprogramas
com violência ou excesso de cenas de

sexo.

Uma imprensa que pare de exagerar
nas notícias negativas e nos, números,'

,

quanto aos nossos problemas sociais,
matéria fartamente explorada pelos
estrangeiros paradenegrir a imagem do

Brasil e diminuir o fluxo de capitais e
, I

, de turistas para o País.

Uma imprensa que valorize os cos

tumes, a' cultura e as tradições
brasileiras, entre elas a de dar boas

notícias uns pará os outros.

Satisfação do Usuánioê.Meta do;DETER
o PROBLEMA

.

A

Com tuna frota de 3.300 veículos, 920
linhas, 2.000 abrigos construídos e

nenhum município sem atendimento, o
transporte coletivo intermunicipal de

, SantaCatarina não convive com grandes
problemas.
Quem faz esta avaliação é o Diretor

'Geral do DETER Justiniano Pedroso,
que argumenta: "Temos participado -de
encontros com .técnícos do setor em

,

outros Estados e a constatação é de que
Santa Catarina está numa situação
privilegiada. Temos, no máximo, 20% da
frota com idademédia acima de 10 anos.
É lógico que podem existir eventuais
falhas aqui ou ali,mas de uma forma geral
,temos colocado o DETER a serviço do
, beneficio dos usuários, que são os nossos
clientes" .

Quanto a uma abertura efetiva de
mercado que altere contexto claramente

monopolizador: "do transporte
, intermunicipal do Estado, onde' poucas

'

empresas atendem as 920 llinhas
(

existentes, o Diretor do DETER afirma,
antes, da metade da primeira década do
novo séCuJo'pOÜCo�jX)derá ser feito.
Segundo ele, as empresas que, hoje,

detêm as concessões do transporte
intermunicipal têm contratos que
decorreram de processos de licitações
realizadas entre '19&1 e 1983, que
previam prazos de lüanos de prestação
de serviços: r.t.A nova Constituição\.' ,.

prorrogou estes- prazos por iguais
períodos. Quer dizer" a grande maioria
das empresas vão ter direitos de
concessão até 2002,. 2003".
Além disso, avalia Justiniano, a

abertura total de mercado pode se

transformar num.sério problema: "Nós
temos linhas que são altamente

, rentáveis; no entanto, temos também as

.que dão prejuízo, que chamamos de '

linhas sociais. Se formos deixar o setor

livre, ao saber da-concorrência de
,

, mercado, me diga, quem vai fazer as

linhasSociais?Q� é o empresário que
vai querer investir no prejuízo?".
A SOLUÇÃO
De acordo com os cálculos doDiretor
doDETER, um investimento? hoje, por

'exemplo em 30 ônibus custa em tomo
de US$'6milhões: ''E olha que isto seria
uma pequena empresa É preciso llUJ#
projeção de tempo razoável e compatível
com a possibilidade de retorno do
investimento. A minha experiência do
setor demonstra que 10 anos de
concessão é o tempomínimo razoável".
Para Justiniano, a solução não está no
fim da licitação e concessão dos serviços
do setor: "Épreciso traçar critérios para '

.

a licitação; que mais de uma. empresa
po-ssa atuar nas linhas rentáveis e que a

licitação seja feitapor lotes que incluam,
também, as chamadas linhas sociais".
O . assunto, segundo informação do

DiretordoDETER., já está sendo tratado
na CâmaraFederal por um projeto-de
lei de um deputado federal do Paraná e

deve regulamentar, também, os critários
básicos de julgamento das propostas das
empresas concorrentes.

Enquanto o setornão tem soluções globais
o DETERcontinua investindo na satisfação
do usuário ,de forma objetiva: "Criamos o

--bisque--DETER em jüõho do ano

passado. No início tínhamos muitas

reclamações, denúncias e consultas.

Hoje, temos uma média diária de seis
.

contatos de usuários", informa FIares
Rosar, ,Gerente . de Transportes

.

Intermunicipais do DETER-.

Insatisfações com'horários, percusos,
estado de.conservação dos veículos e

.' com' relação ao atendimento de
'motoristas e cobradores têm se

constituído nos principais motivos de

procura do Disque QETER pelo
consumidor: "O procedimento nestes

casos têm sido o da averiguação da
procedência das reclamações, e do
atendimento. a solicitações corretas e

justas", afuma FIares.

AÇÃO COMUNITÁRIA
O DisqueDETERatende pelo número
0800-480480, em sistema de ligação
gratuita. Este é: para o GerenteGeral do
DETER .um canal efetivo de ação
comunitária: "É 54) ligar", coloca
JUstiniano Pedro Pedsese.
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BarraVelha já elegeu Rainha 'da Festa do Pirão "

Barra Velha - O roteiro de festas típicas durante a baixa temporada.
de Santa Catarina ganha nova atração a

'

'Para isso, o órgão municipal tem
partir do próximo mês. De 4 a 7 de .

utilizado como argumento demarket
setembro, rio Pavilhão de Eventos da ' ing a privilegiada localização da
Rua dos P-rofessores, acontece em Barra cidade nomapa litorâneo catarinense.
velha a la. Festa Nacional do Pirão A apenas. ,35 quilômetros do
(FENAPIR). Além do carro. chefe da Aeroporto de Navegantes, 45 de
festa.: o pirão, a FENAPIR também Joinville, 56 de Blumenau, e próxima
oferecerá variada gatronomia litorânea, de atrações, concorridas como Betto
com delícias comocaldo de peixe, tainha Carrero World (25) e Balneário
,assada, camarão ao bafo e outros pratos 'Comboriú (45), Barra Velha pode ser

típicos. incluida em qualquer roteiro turístico
Mas .a programação da Festa não

pelo litoral Norte do Estado.
limita-se somente aos prazeres A programação da la. Etapagastronômicos. O evento. ainda terá

FENAPIR inicia na quinta-feira, com ,

atrações curiosas como" escultura em '

a abertura oficial, shows e a primeirapirão. e o concurso. de maior comedor
etapa dó concurso "Farinha Pouca,de pirão. Olançamento. oficial do evento Meu Pirão Primeiro", que escolheráfoi realizado no .último fmal de semana,

"
'

lh' "d ainh e das princesas omaior.comedorde pirão da festa. A
com a esco' a a r ' a ,.'

.

'

da FENAPIR. Francielo Aline daRosa '

festa prossegue na sexta-feira e

foi 'eleita rainha;--enqttanttr-Ana-Paula'tla--sábado, com no.YQS_�ho}Ys�,���]e_s�d_e�,-�T---

Costa e Ellen Wom foram escolhidas, motos, apresentações folcloncas e

respectivamente, primeira e segunda bailes, entre outras atr�ções. .,

'O encerramento sera no dommgo,pnncesas. , ,

,

O objetivo da Secretaria de Turismo. é ,

com a premiação do Rei do Pirào e o

incentivar a atividade turísticana cidade show da banda paranaense DNA.

Transporte Coletivo
Tem Esse Nome

GIDION

- Oegurançti - Qualidade �

CProfissíonals Competentes

Transporte e Turismo

GIDION

Rua Copacabana
,_ Telefone: 436·2111

Pré-Vestibular
Matricula.· fi

.i

Apostila. Gratult••

Rua 9 de Março, 530
Prédio da HM ,

(047) 433-6163
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HH JoiDviIIe, 12 de agosto de 1997

Luiz Henrique afirma;
- "Joinville é .umad'lha Cercada-deObras.por Todos os Lados.i,".

Requião.aflrma.que
Situação-de-SC é,Grave

SAÚDE E,SALÁRIOS O 'Ex-Governador do Paraná e atual
'

,

Os :.c>positores do Prefeito instalados Senadr do, PMDB, pelo mesmo Estado,
principalmente dentro do Partido dos, Roberto-Requião, vibrou com o resultado

Trabalhadores e do PPB, não cansam em final da. CP� da qual ele fui relator. Não
. reclamar do Sistema de Saúde Pública: O descansou até. transpor as barreiras de

Vereador Assis,
.

do
.

PT apresentou "poderes ocultos" que de todas as formas

recentemente' um minuncioso relatório . :tencionavam modificar o seu trabalho e

apontando as virtudes e defeitos dos . aliviara situaçãode envolvidos naCPIdos
ambulatórios médicos espalhadas pela' ,o3Precatórios.

cidade, Viu que muitos estão longe da Ao conceder uma entrevista à imprensa
realidade de Joinville. Fl'3llcÍ$CO de Assis declarou:

guePreside aComissão de Saúde daCâmara
pe Vereadores, reclama' da falta de

equípaméntos, médicos, medicamentos e

o PrefeitoLuiz Henrique (pMDB) ao fazer
uma avaliação:de seumandato iniciadoem 10,
de janeiro. deste ll!l0, não� em apoiltar
inúmeras obras de seu Governo, Foram mais
de 2.7 Km de pavimentação entregues :à

comunidade emais de 18 km em andamento.

Construção da ala psiquiátrica no Hospital
.. Regional, antiga r�ivindicação da comunidade

e 27novas salas de aulas, início daCoastrução
do Centreventos Cao Hansen, mil novos
empregos com a.implantação do BIG SHOP

Supermercados a ser inaugurado dia 26 de

agosto e com início da nova fábrica da Ant-

,

árctica, A sua lista-pode.ser maior e garante
que tudo· isso está Sendo possível, primeiro

. por ter recebido a Prefeitura com as fióanças
com as contas equilibradas e principalmente
pelo fato de ter tido coragem em aprovar a

nova Lei do IPTU,' alem da reforma
administrativa que reduziu a folha de

pagamento dos servidores, abolindo vantagens
que beneficiavam "os graúdos".
'Com

.

esforço consegue uma arrecadação
municipal em tomo de RS 10 milhões. A
liberação de recursos.doBNDES em torno de
RS 12 milhões permitirá ao Executivo
Joinvilense novos investimentos; comaCaixa .

Econômica Federal recursos de RS 6
milhões e 600 mil pará investímentos cem
obras de. infra-estrutura e nos projetos
habitacionais que neste ano teve Seu déficit

diminuindo com a' construção- de 200
unidades emais 2mil600 estão previstas e
muitas em 'construção. Como pretende

'.

acabar com o rumo intermediário no

primeiro grau, o Prefeito LUiz Henrique
conseguíuassínatura de convênios com o

Governo de.SantaCatarina e oGovernoFe
deral, sendo que jáentregou 27 novas salas
de' aulas e outras 37 estão em fase de

construção.

'muitos postos da cidade e é defensor da
· construção de um moderno Pronto 'Socorre-
24 Horas, a exemplo do construido na.Zona.
Sul, para a Zona Norte da cidade, tese que é-c
.defendida pelo iVer€:ador Jaime· Duarte, do
PSDB.
O Secretáriode Saúde, Iberê Cendeixaque
no fInal de semana passada participou do'

. Simpósio Nacional Sobre Responsabilidade
.

Civil e-Penal de-Médicos, na cidade de-Cam
pos do Jordão, defende que "omédico corno
profissionafnão tem obrigação de atender o
SUS sem vínculo empregatício. Tem

obrigação em atender. qualquer pessoa em

situação de emergência,
.

porque uma' vida

depende de sua assistência". Diz ainda o

Secretário da -Saúde, que "os médicos que
fizerem e Juramento. de .. Hipócrates" não

fogem ao seu compromisso de salvar vidas",
·

definiu, Lembra também que os governos
têm, obrigação constitucional de dar
assistência à saúde das pessoas. e neste caso

-defendeo SistemaÚnico deSaúde como uma
,

forma encontrada de garantir () acesso uni
versal ao atendimento.

Em relaçãoaos salários háuma pressão forte
·

do
.

Sindicato dos Servidores Municipais de

J�inville, para uma reformulação dos·

níveis,que segundo Malvina Locks, estão
baixos. LUiz Henrique afirma que não há
-motivos para reclamações, uma vez-que
concedeu um aumento salarial deRS 62,50

. para 'todos-os servidores, que em muitos

casos.representou umamelhoria salarial de
45% aos que ganhavam menos e este,
projeto salarial diminuiu de 25·· para, 17
vezes a diferença entre o maior e o menor
salário do executivo.

"
... A CPI já resultou na cassação do
Governador de Alagoas, Divaldo Suruagi,

abertura de processo centrao Governador
de SantaCatarine.PauloAfonso. Também
resultou 'na indisponibilidade dos bens do

. Prefeito de, Sãç Paulo, Celso Pina eo

fechamentode24 instituiçõesbancárias..."
. .

.,
... O processo vaiter continuidade com a

PolíciaFederal eoBanco Central, que .ainda
nãomexeu com os compradores finais que
são principalmente fundos de pensão e

.
-grandes bancos.Como o Banco do Estado
do Paraná,Bradesco,BoaVISta,Múltiplic.
Agora vamos ver se o Banco Central tem
coragem de punir os bancos ou se vai se
"acoelhar" diante do capital financeiro ...

"

"
... Em relação ao Estado de Santa Catarina.
Depoisdo fechamentodas corretorasÇedro
e Porto Seguro, junto com 'Os bancos que,
tinham ficadocom ostítalos; 'o quadro fiocu
mais difícilpara oEstado.Quando o Banco
Central toma essamedida demonstraique a

. operação erauma fraude,oGoverno pagou
comissão pelas vendas que estavam

sustentadas pelo'BESC. Então a situação .

piora. A situação de Santa Catarina émuito

complicada,muito grave .. ,"
---_.- --- ----- -

..... As bases do PMDB jamais se uniram
em tomo de um roubo. O PMDB é um

.
-

.'

partido, não uma-quadrilha. Acho que as

bases devem se unir em tomo do partido.
Atéporque quando Paulo Afonso ganhou a
eleição o povo votou contra a atual

oposição.,Me perdoem o Amim e o

Kleinunbing.Achaque as bases podem ter

ficado irritadas rio momento em que a

oposiçãoqueria voltar ao poder sem voto.
não acredito que as bases do PMDB se

uniram em tomo de um roubo ..." ,

'

,

"... As irregularidades em SC forammaiores
que emoutors Estados. Então o relatório
apertoumaiso Pina em São Paulo, que foi

.

onde nasceu a quadrilha, o escânda!Q de
Alagoas,Pernambuco eSantaCatarina,Não'

. podia botar SantaCatarina nomesmo 'Pível
que o Estado de São Pauloonde houveuma
emissão indevida de títulos, mas, n�o se

.

roubounem um tostão.Não haveriamotivos
paradiscriminar SantaCatarina .

Eu subi nos palanques do então candidato
Paulo Afonso."

,
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Classificados

Apoio:Sindicato
cios Comerciários
de �oinville

.

'. COMERCIÁRIOS
II Não a Abertura do

.,
_

Comércio aos

Domingos
* Chega de exploração
da 9rlão-de-()hra

. *Eojas 9lherlas iodos
os 9)ías Cfím do
CJ)escanso Oemanal

.

_

OPINE: 433 ..9333

Estacionamento Rotativo

ZONA AZUL

Postos de Venda:
Café & Cia - Rua do Príncipe, 85
Magazine Brasília - Rua do Príncipe,
No.: 109

Loja das Fábricas .. Rua do Príncipe,
No.: 445
FarmáciaMinâncora - Rua do Príncipe,
No.: 461
SHOP 246 - RuaMário Lobo, 246

'. Cia. dos Uniformes - Rua Princesa

-lzabel, No.: 74.
Disk Flôres - Rua Princesa Izabel, 259

. Estes são alguns dos postos de venda.
Existem mais de 100 locais.'

Administração:
Travessa Norberto Backmann

Te�efone: 422-1121

·SOIL
PARK,

PASSAGEIROS() c5índícafo é seu
.

CVerdadeíro
. gtepresenfanfe

Pa,ticipe.- Opine -

-

Contribua

. sl"",caro
_OS
,

_dCA_Oa
__ A10IM"'''-

I;

II. A lutapormelhores
Salários

.

.

RUJl Itajaí, 410
Nosso Tel/FãX: (047) 433-3022

GIDION: 436-2111
TRANSTUSA: 435-3666

TRANSPORTANDO O
PROGRESSO COM

SEGURANÇA

FT S.,yl�os
ar.facos � Lt�Q.

* Impressos em Off-Set
* Cartões/ Blocos Numerados
* Notas Píscaís
* Jornais Impresariais

IT Causando Boa Impressão

Rua Max Heiden, 121
. _Anita Garibaldi

Fone/Fax: (047) 422-2079

ELDORAD-O
AUTOCENTER PNEUS

�HOCJ(' TE�TER DE
..

·AMORTEaDORE�

• Pneu Fate 175/ 70 R13
Modelo - AR-30 - RS 57,00

• Amortecedor dianteiro - Monza até 95
RS 114,00 o par colocado
• Amortecedordianteiro - Escort.-Apollo
Veronaaté95 -RS135,OOoparcolocado

• Amortecedor dianteiro - Uno - Prêmio
Elba até 92 - RS 139,00 o par colocado
• Amortecedordianteiro - Parati - Saveiro

Voyage - Gol - R$ 99,00 o par colocado
• Amortecedordianteiro - Fusca - Brasília
RS 44,00 o par colocado
• Amortecedor dianteito - Chevette -'

Chevy - Marajó - RS 52,00 o par colocado

ELDORADO AUTO CENTER
Rua Graciosa, 1.3(J(J

Fone: 43fJ.ld14

�
MEJSTU·

ELETRODOMÉSTICOS LTDA.

MWSTER
MOLDES E .MATRIZES LTDA.

.A. MEISTER S.A. -

.

METALEiRÁFlCA
Rua: Duque de Caxias, 527

Joinville/SC - Fax: (047)422-5002

OliJ[P(jJIJOflOOIllIiJ
FORTUNATO LTDA.

Há anos participando
do- progress� -de

70inville
RuaxvdeNovembro, 4190 .

TeJ.: (047) 433-4522
-.
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-Mickey--ê 'absolvido da

acusação d.e,cómpra··'
de votos,
o Vereador Ademir Yunes Rosa, o popu
larMickey, vef�er,�_ votado na atual

legislatura, :foí absolvido pela justiça, da
acusação da compra de votos no dia da

eleição em. 3 de outubro do ano passado.
. Naoportunidade por determinação do Juiz

Eleitoral, Dr. Hélio, foi algemado e preso.

Agora, analisando o processo, o mesmo

Juiz achou por bem inocentá-lo, já queas

provas e acusações foram evasivas e não

encontrou a Justiça nenhum indício
,

criminoso. A sentença foi proferidano dia

12 de agosto e o 'Mickey e seus amigos,
púderam mais uma' vez comemorar em

- grande estilo esta vitória.
'

Paramuitos, Mickey será o candidato ideal

do PPB, às eleições municipais do ano

.
2�000. �or�m, não confirmae diz que 'ainda
tem muito que aprender. As lições ele

aprende COm muita rapidez, tJ.IDa vez que.
foi o vereador mais votado deBarra do Sul,
obtendo maisde 10% dos votos válidos, o.
que proporcionalmente é um dos maiores
índices do Estado.

Nesta. proporção, se fosse vereador em

Joinville, teria mais de 20 mil votos.

Já' tem dobradinha, para'
o' ano- 2.000 '

o PFL em Balneário Barra do Sul já tem a

dupla para disputar a eleição municipal do ano

2.000.
Nos locais públicos, Ede Geraldo da Cunha e

Alfredo de Souza, oAlfredinho, não cansam em

dizer que formarão uma dupla imbatível.
Alfredinho que depois.demuito tempo,' deixou
o

.

PPB, é apontado como candidato. a vice

prefeito.

Depenaram, o Sabiá- ,

Num dia qualquer, noBar da Gringa,
uma disputa reuniujogadores de várias
facções 'políticas. Tudo. ia bem, até os

envolvidos começarem a discutir sobre

política. ,

O tempoesquentou e a dupla Ede e

.
Alfredinho, quase depenaram o popu
lar Jair Sabiá. Este criticou os políticos
sem ideologia que ficam trocando de

partico como quem troca de roupa.
Alfredinho não gostouda alfinetada e

.

o tempo esquentou. A turma do deixa-
,

dissoentrou .em ação.
.' Situações que demonstram que a.

próxima campanha eleitoral na Barra

.

será prá lá de quente.
Novo Empreendimento

.

O Ex-Prefeito DougJas de Souza, depois de
uns dias no Nordeste, seguiu viagem para. .

Buenos Aires. Com certeza foi em busca de

Passos Lentos
A atual administraçãomunicipal; já
conseguiu montar a estrutura do

ginásio de esportes, permitindo a
.

"forças", para iniciar outro empreendimento
utilização das arquibancadas.

'

comercial.Embrevecoostririráumnovôposto
de abastecimento na cidade, às margens da

. Torcida não é pouca., para que até o -

SC-495,nas proximidades doBardo Kuppas.
final do. ano o local possa ser " .

torcer líti oi'vamos para-que rusgas po cas, o

.

utilizado para a realização de eventos emperre o projeto, que trará mais recursos ao
culturais e esportivos. município.
Passos Lentos Apostando no Pirão

-......
.

o dinâmico Prefeito de Barra Velha, Or-
landoNogarolli, apostando suas fichas em
um novoempreendimento festivo.
Barra velha sediará de 4 a 7 de setembro,
a la. FestaNacional do Pirão (FENAPtR),
commuiJaS atrações, entre elas a presença

,,� .

,

dà duplaMauricio e Mauri. '

.

Pirão é um dos pratos mais tradicionais
.

na alimentação do brasileiro.

.' Os pequenos municípios caminhando em

passos lentos. Com a queda da receita

mensal, e com pouca criatividade, os prefeitos
estão com as mãos amarradas e pouco

. fazendo. Esperam recursos do Estado e do
Governo Federal, para sair desta terrível
crise.

Sendo assim, são poucos os que
conseguem cumprir suas promessas de

-

campanha, -:

MATERIAL DE'CONSTRUÇÁO ROSA

Telhas - Cal - Cimento'� Forros :e Assoalhos.
Tudo para Instalação Elétrica e Hidráulicas

Av. São Francisco - Balneário Barra do Sul - Telefone: (047) 448-1072
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